
 

基督徒的道路是舍己之路 

 

 凡要救自己生命的、必丧掉生命，凡为我丧掉生命的、必得着生命。  

 

 弟兄姐妹，这是丧掉生命的地方，所以很困难；因为你一旦降服于基督，基

督就极力的要把你转变成为他的样式，你的里面有太多需要死去的，这是丧掉生命

的地方，是困难之处，也是我们将要面对的。再听听陶恕说的：“在人类内心之

中，有一条强韧的根，从堕落的生命发出来，它的天性就是要占有，不断的占有，

它贪恋「东西」的情欲极其深邃强烈；「我的」和「属于我的」这两个词表面上看

来无辜，但如果经常或到处使用，问题就大了，这两个词所显出的老亚当本性，比

千本神学著作所能说的还要多，说出了我们病入膏肓的症状。我们的心深深的扎根

在「东西」上，不敢把它拔出来，唯恐会死去。” 

 

 弟兄姐妹，重点是当神拯救我们，他要我们将自己献上，全部献上，我指的

不是人数上的全部，而是全部的你，全部！你所有的苦痛、欲望，你全部的生命，

神不能容忍你质疑他的主权；弟兄姐妹，你我都知道我们有很强的意志，要照自己

的意思做事，那种欲望是很强烈的，弟兄姐妹，基督信仰不只在于学习正确的神

学，我们很容易这样想：“我需要信得正确、我需要把教义弄清楚！”弟兄姐妹，

耶稣一再告诉我们的却是……如果你要跟从我，我将带你走上丧失生命的道路，在

那儿有你要背负的十字架；当然我们可以看着它说：“不至于吧！我们不至于要照

着字面，真的背起十字架上各各他去受死吧！”然而我要问你：我们的主会这样形

容吗？如果他的意思是基督徒的道路很容易？或许他这样形容，是因为基督徒的道

路的确艰难！ 

 
	


